
 

S

Secrétariat du Grand Conseil 

Interpellation présentée par la députée : 
Mme Mathilde Captyn 

Date de dépôt : 12 mars 2009 
 

IUE 749

Interpellation urgente écrite 
Accueil à la journée de la Petite enfance: que fait l'Etat pour 
résoudre la pénurie de professionnels? 

De nombreuses voix s’élèvent au sujet de la pénurie de professionnels 
qualifiés à même de répondre comme il se doit au besoin prépondérant des 
parents genevois en matière d’accueil de jour de la Petite enfance. 

 
– L’Etat procède-t-il à la planification des besoins en formation du domaine 

de la Petite enfance ? Si oui, comment ? 
– Bien qu’une classe supplémentaire ait été ouverte lors de la dernière 

rentrée de l’Ecole d’éducatrices et d’éducateurs du jeune enfant (EEJE), 
ne faudrait-il pas ouvrir davantage de classes encore ? 

– Le développement du domaine de l’accueil de jour de la Petite enfance va 
être particulièrement important dans les 10 prochaines années. Comment 
l’Etat prévoit-il de répondre au besoin corollaire de formation ? 
 


